

[fachschaftsrat]

INFORMATIK & MEDIEN

5. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 01.06.2022

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
Gewählte Mitglieder 2021/22				
Emma	Lose	VNB20	Ja	Ja
Julian	Schiebener	BKB19	nein	Ja
Rudy Christian	Aposti	MIB20	nein	Ja
Sarah	Gungadin	MUB19	Ja	Ja
Anton	Malcher	INB19	Ja	Ja
Ehrenamtliche Mitglieder				
Jacob	Lommatzsch	MTB19	Ja	Nein
Christian	Wais	BKB18	Ja	Nein
Max	Vierling	INB18	Ja	Nein
Gäste				

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

15.06.2022, 14:00 Uhr Raum Li 119

Inhalt

Beschlussfähigkeit:

Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 3 von 5 Mitgliedern beschlussfähig.

- Die $\frac{2}{3}$ Mehrheit ist nicht erreicht.

Tagesordnung:

1. Organisatorisches
2. StuRa
3. Finanzen
4. Haushaltsbeschluss
5. HSSF AK Update
6. Prüfungsausschusssitzung M1
7. How To Sitzung
8. Büro-Sprechzeiten
9. Sonstiges

Organisatorisches

- Nächster Sitzungstermin: 15.06.2022, 14.00 Uhr in Li 119
- Bestätigung Protokolle:
 - Bestätigung des Protokolls vom 18.05.2022
 - Das Protokoll wurde mit 3/0/0 bestätigt
- Besprechung Sitzung 29.6. verschoben, weil da das HSSF stattfindet

StuRa

- Anerkennung von Hochschulgruppen

- HSG Rock Your Life
- BetonkanuTeam HTWK Leipzig
- Zukunft Bauen
- Die Stellungnahme zum Hochschulentwicklungsplan wurde angenommen
- Sprecher bekommen ab den 01.06. eine neue maximale Aufwandsentschädigung von bis zu dem maximalen Bafög Höchstsatz. Sollte die pauschale AWE nicht im vollem Umfang beansprucht werden, fließt das restliche Geld in die Rücklagen.
- aktueller Stand der Termine Flimmersession
 - Di, 21.06. House Of Gucci, Start: 19.30 Uhr -
 - Di, 05.07. Dune, Start: 19.30 Uhr
 - Mi, 06.07. Aladdin (2019), Start: 18.30 Uhr
 - Di, 19.07. Jojo Rabbit, Start: 19.30 Uhr
- Fahrradselbsthilfewerkstätten
 - Die FSHW wurden neu ausgeschrieben und sowohl RadSchlag als auch RadGeber haben sich neu beworben
 - Kosten nach Ausschreibung sind deutlich gestiegen
 - Wenn beide Werkstätten erhalten bleiben sollen, müsste zeitnah (SS 2023, aber spätestens WS 2023/2024) der Beitrag zum Mobifonds wieder eingezogen werden (aktuell ist der Mobi-Fonds ausgesetzt; das war eine Entscheidung des STA in Folge Corona-Prämien)
 - Dann müsste mittelfristig auch der Beitrag zum Mobifonds um 0,50 € auf 2,00 € erhöht werden
 - Vertrag würde 2 Jahre laufen, dann müsste neu entschieden werden
 - Die interne Einschätzung im STA ist, dass keine der beiden Werkstätten ohne die Unterstützung aus dem Mobi-Fonds existieren kann
- Offene Fragen: Wie ist die Akzeptanz bei euch? Werden zwei FSHW gebraucht oder ist das Konzept überholt?
 - Emma: FSHW sind unter den Studis wenig bekannt, das ist problematisch. Angebot wird kaum genutzt. Es wäre vielleicht sinnvoller, nur eine Werkstatt in Betrieb zu halten und dann zu schauen, wie sich die Nachfrage entwickelt. Ein weiteres Problem ist, dass die FSHW für einige Studis schwer zu erreichen sind
 - Jakob: Mag das Angebot, aber hat es selbst nicht genutzt, auch durch Unwissenheit. Sollte aber weitergeführt werden, auch bei den neuen Kosten. Man sollte mehr Werbung dafür machen, um größere Bekanntheit zu schaffen, evtl. Flyer für Erstbeuteln machen usw.
 - Sarah: findet den Vorschlag gut, mehr Werbung zu machen, aber evtl. braucht es nur eine Werkstatt

Finanzen

- Fsr-Fahrt
 - Finanzantrag, sowie Budgetkalkulation im Discord
 - Jakob: braucht Ok für die Buchung
 - Anton: Schätzwerte oder schon kalkuliert?
 - Jacob: Schätzwerte.
 - Für die Anfahrt geht das 9-Euro-Ticket wahrscheinlich nicht. Evt. muss Eigenanteil berechnet werden, aber nicht höher als 20€
 - Abstimmung: Wer ist dafür, 500 € für die FSR-Fahrt aus dem Topf

- “Veranstaltungen” zu genehmigen?
- Finanzantrag mit 3/0/0 angenommen
- Eigenanteil Kleidung? Steht im ersten Protokoll

Haushaltsbeschluss

- wurde bereits im oberen Top besprochen

HSSF AK Update

- <https://docs.google.com/spreadsheets/d/1tMn9jO533ioiHp3sOLBBlyvSr4Tp2XKohelgTRsovuQ/edit#gid=0>
- Jakob und Sarah haben schon einige Foodtrucks gescoutet
- Problem: Kalkulation der Personenanzahl
- in letzten Jahren waren nur ca. 200 Leute
- Jacob und Sarah sind optimistisch, dass mehr kommen, weil die Leute nach der Corona-Zeit mehr Lust haben

Prüfungsausschusssitzung M1

- PA-Sitzung der technischen Studiengänge fand am 31.05. statt. 4 wichtige Punkte:
 1. Probleme bei Studienverlauf
 - Fr. Streifling hat nochmal darauf hingewiesen, dass einige Studierende insbesondere nach der Pandemie Probleme mit ihrem Studienverlauf haben.
 - Wir sollen Studierende darauf hinweisen, dass man bei allen möglichen Problemen im Studienverlauf oder auch z.B. mit BAFÖG auf sie zukommen kann. Gesprächstermine sind ebenfalls möglich.
 - Weiterhin wird sie das Problem mit den Zugängen zu den Pools verfolgen. Bisher war das Problem, dass für die Öffnung der Pools immer ein Studierender Aufsicht machen musste, um Diebstähle zu vermeiden, aber gerade gibts da niemanden.
 2. Bedarfsermittlung von Abschlussarbeiten.
 - Vor Pandemie wurden immer ein Exemplar einer erfolgreichen (1,0 - 2,0) Abschlussarbeit in der Bibliothek ausgestellt. Bedeutet aber Aufwand für Personal.
 - Daher sollen wir ermitteln, ob unter den Studierenden der Bedarf besteht, Zugang zu solchen Arbeiten zu haben. Falls ja, werden diese wieder ausgestellt. Dafür sollten wir am besten auf Fünft- bis Siebt-Semester zugehen
 3. Änderung der rechtlichen Bedingungen zu Prüfungen
 - Wir sollen die Studierenden darauf hinweisen, dass ab diesem Semester keine Ausnahmeregelungen mehr für die Prüfungen gelten, sondern die normale Prüfungsordnung.

- Das bedeutet, dass sich Studierenden von Prüfungen im QIS abmelden müssen, wenn sie an diesen nicht teilnehmen möchten.
 - Es gibt außerdem keine Freiversuche mehr bei nicht bestandenem oder versäumten Prüfungen. Alle genauen Infos fasst Jacob nochmal zusammen
 - Vorschlag: Mail an die Studierenden aufsetzen
4. HTWK Lehrpreis
- ab nächsten Semester möchte die HTWK besonders kompetente Lehrende auszeichnen (Einsendeschluss Vorschläge 31.12.)
 - Aus jeder Fakultät soll eine Dozierende Person nominiert werden
 - auch Studierende sind vorschlagsberechtigt
 - Wunsch, dass der FSR in der Fachschaft Vorschläge für Nominierungen besonders beliebter Lehrenden sammelt
 - Vorschläge an Prof. Nikolaus
 - weitere Infos:
<https://www.htwk-leipzig.de/de/hochschule/organisation-struktur/hochschuleitung/prorektorin-bildung/htwk-lehrpreis/>
 - Einsendungen vom **01.10.22 - 31.12.22** unter lehrpreis@htwk-leipzig.de

How to Sitzung

- Vertagt auf nächste Sitzung

Büro - Sprechzeiten

Mo 12:45-13:45 Li oder nach Absprache
Montag der 06.06: Feiertag
Montag der 13.06: Chris + Max

Sonstiges

- Computerwichteltisch: Brandschutz für die Tische ist gewährleistet.
Problem: unter der Pinnwand müllen sich alte Bedienungsanleitungen für Drucker an. Dafür war's nicht gedacht.
- Vlt. "Technik Flohmarkt"

Ende der Sitzung: 15:03 Uhr

Für das Protokoll verantwortlich: Max

Leipzig, den 01. Juni 2022

()

()